



La société de raffinage du Cameroun a redémarré ses unités de production après son arrêt technique d'avril 2018.

Selon le directeur général de la SONARA, Ibrahim Talba Malla, le redémarrage qui a débuté le 30 novembre permettra à la société d'assurer un stock permanent et un approvisionnement ininterrompu en quantité et en qualité de produits pétroliers sur le marché national et à l'exportation.

Selon certaines informations, l'achèvement de cette phase des travaux de rénovation du projet de modernisation et d'extension de la société lui permettra d'accroître progressivement sa production de 2,1 millions de tonnes à 3,5 millions de tonnes par an.

Le directeur des relations publiques, de la communication et de la traduction de la SONARA a déclaré que les arrêts pour maintenance seraient périodiques tous les cinq ans et que pendant ces périodes, il resterait toujours assez de produits pétroliers pour répondre à la demande locale.